



## Ball: Music on

"The Music of Brazil & Cuba" - Musikalische Vielfalt von Monte Video am Ball der Medizin.

Traditionelle südländische Rhythmen versprechen musikalisches Erlebnis vom Feinsten im Stefaniensaal des Grazer Congresses. Erleben Sie am Ball der Medizin "The Music of Brazil & Cuba".

Monte Video – dahinter steckt die musikalische und interkulturelle Vielfalt vierer MusikerInnen: Gitarrist Juan Carlos Sungurlian aus Monte Video, Uruguay, Sängerin Yenny Gonzalez aus Venezuela, Kontrabassist Dusan Simovic aus Serbien und Trommler Hicham Belfahem aus Marroko. Am Ball der Medizin warten dynamische Stimmen und eine klangvolle Mischung aus Jazz, Funk und Latin-Standards. Die Kombination dieser kulturell unterschiedlich geprägten Rhythmen ist einzigartig und stadtbekannt. Die Vielseitigkeit des Quartetts ist auch der Grund dafür, dass die MusikerInnen auf unterschiedlichsten Veranstaltungen in Graz auftreten und Bekanntheitsgrad in allen Themen- und Interessensgebieten erlangen. Von Salsa über Samba bis hin zu Cha-Cha ist für Liebhaber stimmungsvoller Musik alles dabei! Lassen Sie sich von den einprägsamen Klängen und schwungvollen Rhythmen des 4-köpfigen Ensembles durch den Abend begleiten! Diese und weitere Musikgruppen erwarten sie am Ball der Medizin, 5. Dezember 2015.

Zur musikalischen Einstimmung gelangen Sie hier.

*Friday, 23. October 2015*